



Zeitung: Rhein-Zeitung
Ausgabe: Altenkirchen
Seite: 24
Datum: 16.11.2018

Fast 2000 Jahre Berufserfahrung

Anerkennung und Ehrung für Jubilare und Pensionäre im DRK-Krankenhaus Kirchen



In einer Feierstunde im Kirchener DRK-Krankenhaus wurden jetzt wieder langjährige Mitarbeiter und die Pensionäre geehrt. Foto: DRK-Krankenhaus Kirchen

Das DRK-Krankenhaus Kirchen ehrte jetzt wieder seine langjährig Beschäftigten. Mit einer Feier wurden die (Ver-)Dienste von 57 Jubilaren und elf Pensionären gewürdigt. Die Mitarbeiter haben sich mit ihrem Fachwissen und ihrem Erfahrungsschatz lange Jahre für die Patienten des Krankenhauses eingesetzt, heißt es dazu in einer Pressemitteilung.

Prokurist Frank Litterst von der Geschäftsführung in Mainz dankte gemeinsam mit dem Kaufmännischen Direktor, Joachim Krekel, dem Ärztlichen Direktor, Dr. Gerald Hensel, Pflegedirektor Julian Afflerbach und dem Betriebsratsvorsitzenden Eberhard Bruch den Mitarbeitern für ihr großes Engagement. Litterst überreichte Urkunden, Geschenke und Präsentkörbe als Zeichen der besonderen Wertschätzung. Nach dem offiziellen Teil war für das leibliche Wohl bestens gesorgt, und in lockerer Atmosphäre wurde über viele amüsante Geschichten aus der Vergangenheit gelacht.

Ein besonderer Dank ging an die elf Pensionäre des Jahres 2018, die eine Berufserfahrung von 278 Jahren für das Krankenhaus eingebracht hatten: Annegret Presse, Krankenpflegehelferin (44 Jahre); Heidi Kober, Krankenschwester (17 Jahre); Christiane Loeb, Kinderkrankenschwester (34 Jahre); Elke Hammer, Krankenschwester (28 Jahre); Heike Heide, Sterilisationshelferin (21 Jahre); Christa Heide, Kinderkrankenschwester (28 Jahre); Zinaida Zaika, Assistenzärztin (12 Jahre); Lydia Singer, Hebamme (16 Jahre); Martina Schäfer, Krankenschwester (29 Jahre); Berthold Hammer, Krankenpfleger (33 Jahre); Agathe Reusch, Krankenschwester (16 Jahre).

Die 57 Dienstjubiläen mit insgesamt 1655 Berufsjahren, setzen sich wie folgt zusammen:

40 Jahre: Marlene Kraft, Krankenschwester Intensivstation; Albert Pontes, Haustechnik; Gabriele Walter, Krankenschwester Innere Medizin; Helga Fetz, Krankenpflegehelferin Innere Medizin; Jutta Lauterbach, Krankenschwester Chirurgie; Charlotte Schäbitz, Krankenschwester Urologie; Gernot Hasselbach, Krankenpfleger Zentralsterilisation;



35 Jahre: Bettina Braas, Krankenschwester Intensivstation; Ute Brenner, MTLA; Petra Burbach-Landskron, Kinderkrankenschwester; Brigitta Nieß, Krankenschwester Innere Medizin; Susanne Pees, Verwaltungsangestellte; Achim Neumann, Krankenpfleger Intensivstation; Katja Baldus, Diätassistentin;

30 Jahre: Michaela Seibert, Krankenschwester Innere Medizin; Ulrich Solbach, Krankenpfleger Anästhesie; Margareta Solbach, Physiotherapeutin; Christof Stein, Verwaltungsangestellter; Petra Treude, Krankenschwester, Gynäkologie/Geburtshilfe; Jutta Weingarten, Krankenschwester Innere Medizin; Anke Wirth, Krankenschwester Intensivstation; Heike Becher, Krankenschwester Innere Medizin; Stefanie Becher, Krankenschwester Gynäkologie/Geburtshilfe; Silvia Deckert-Akram, Verwaltungsangestellte; Astrid Heinze, Kinderkrankenschwester; Marita Hensel, MTLA; Karin Klos, Krankenschwester Palliativstation; Heike Brauer, Krankenschwester Innere Medizin; Andrea Kubalski, Krankenschwester Gynäkologie/ Geburtshilfe; Sabine Lang, Krankenschwester Chirurgie; Susanne Niehs, Kinderkrankenschwester; Manuela Schupp, Kinderkrankenschwester; Judith Schwan, Krankenschwester, Innere Medizin; Gerhard Jung, Krankenpfleger Anästhesie; Achim Schwan, Krankenpfleger Intensivstation;

25 Jahre: Silke Morlang, Kinderkrankenschwester; Marion Sauerbach, Kinderkrankenschwester; Silvia Schmidt, Verwaltungsangestellte; Claudia Utsch, Kinderkrankenschwester; Nicole Weber, Kinderkrankenschwester; Gisela Bednarz, Krankenschwester Chirurgie; Heike Bohrer, Krankenschwester Innere Medizin; Ursula Brühl, Schulassistentin; Monika Brück, Krankenschwester Innere Medizin; Birgit Gotthardt, Krankenschwester Urologie; Nadine Held, Krankenschwester, Innere Medizin; Grazyna Jantos, Krankenschwester Urologie;

20 Jahre: Sandra Stahl, Verwaltungsangestellte; Anne Stühn, Verwaltungsangestellte; Ingrid Weber, Krankenschwester, Innere Medizin; Katja Wilhelm, Krankenschwester Chirurgische Ambulanz; Ingrid Gotthardt, Verwaltungsangestellte; Uta Hinrichs, Physiotherapeutin; Abdessamad Lazar, Küchenhilfe; Maria Schenk, MTLA; Meike Häde, Krankenschwester Intensivstation; Kerstin Schöler, Kinderkrankenschwester.